
VERBALE	DI	ASSEMBLEA		DEI	SOCI	DEL		13/05/2024	

Alle	ore	20.30	di	Lunedì	13	Maggio	2024,	essendo	andata	deserta	la	prima	convocazione,	inizia,	in	videochiamata	
su	Google	Meet,	alle	ore	20.30,		l’Assemblea	dei	soci	alla	presenza	di:	

Paolo	Ferraris	
Riccardo	Montaldo,	presidente	ASD	K2	e	di	Assemblea	
Caterina	Parma	
Laura	Patrignani	
Alberta	Sertorio,	designata	segretario	di	Assemblea	
Chiara	Montaldo	
Anna	Gnecco	
Filippo	Carrea	
Elisa	Barbini	
Enrico	Cavanna	(genitore	di	Francesco	Cavanna)	
Matteo	Montaldo	

ODG:		

1) Presentazione	e	approvazione	del	bilancio	consuntivo	2023	e	preventivo	per	l’anno	sociale	2024	
2) Varie	ed	eventuali	

Si	procede,	seguendo	la	numerazione	dell’o.d.g.	così	come	scritto	nella	lettera	di	convocazione:	

	 	 	 	 	 	 	1)	Il	VicePresidente	Caterina	Parma	legge	e	spiega	il	rendiconto	consuntivo	del	2023	che	
viene	 allegato	 al	 presente	 verbale.	 Si	 nota	 nel	 bilancio	 una	 certa	 perdita	 dovuto	
sostanzialmente	ad	una	serie	di	acquisti	di	materiale	sportivo	e	tecnico,	sempre	approvati		dal	
Consiglio	 Direttivo,	 utili	 allo	 svolgimento	 delle	 attività	 sociali.	 	 Il	 rendiconto,	 all’unanimità,	
viene	approvato.		
	 Viene	 letto	 poi	 il	 preventivo	 2024,	 sostanzialmente	 simile	 a	 quello	 dell’anno	
precedente.		
Riccardo	 Montaldo	 rileva	 che	 questo	 preventivo	 può	 considerarsi	 veritiero	 e	 corretto	 se	
riusciremo	ad	organizzare	le	attività	estive	di	sport	in	montagna,	che	sono	la	maggior	fonte	di	
entrate	per	 l’Associazione.	Al	momento	c’è	uno	scarso	numero	di	 iscrizioni	per	cui	dovremo	
capire	 come	andranno	queste	 attività.	Ad	ogni	modo	 il	 preventivo,	 anch’esso	 allegato,	 viene	
approvato	all’unanimità.	

							2)	L’	Assemblea	dei	Soci	viene	informata	che	nel	Bilancio	abbiamo	la	disponibilità	di	
1277,13	€	come	somma	di	una	donazione	di	1000	€	di	una	ex	socia	e	di	277,13	€	del	5per	
mille.	Il	Consiglio	Direttivo,	nella	seduta	del	9	Aprile,	ha	approvato	di	istituire,	con	questa	cifra	
5	“borse”	da	250	€	ciascuna	come	forma	di	sconto	per	favorire	la	partecipazione	agli	eventi	
estivi	di	Soci	che	sappiamo	essere	con	qualche	dif^icoltà	economica.	La	scelta	sarà	a	
discrezione	del	Consiglio	Direttivo	ed	avverrà	con	la	massima	riservatezza	per	ovvi	motivi	di	
privacy.	
				
Non	essendoci	null’altro	da	segnalare,	l’Assemblea	ha	termine	alle	ore	21.15.	

Il	Presidente	di	Assemblea																																																																Il	Segretario	
(Riccardo	Montaldo)		 	 	 	 	 	 (Alberta	Sertorio)


